
 

【第３期】第５回北村地域審議会概要 

 

 １会 議 名 【第３期】第５回北村地域審議会 

 ２開催日時 

平成２３年８月２５日（木） 

開  会 １４：５５ 

閉  会 １６：２０ 

 ３開催場所 岩見沢市役所北村支所 １階会議室 

 ４出席委員 

（◎会長○副会長） 

 

◎和田 孝霽委員  ○石尾 秀逸委員 

西谷内勝治委員   間島 保昭委員 

上條 耕一委員   高橋 直行委員 

渡邊タカ子委員   寺島 孝義委員 

 

 ５欠席委員 

 

山本 智幸委員 

 

 ６出席職員 

北村支所長          瀬尾 慶雅 

北村支所総務課長       島  一雄 

北村支所総務課庶務係長    松浦  博 

北村支所市民課長       吉田伊津子 

北村支所保健福祉課長     大橋 幸夫 

企画財政部企画室担当主幹   山本 光良 

 ７公開及び非公開 公 開 

 ８傍聴者等 
傍 聴 者：  ０名 

報道関係：  ０名 

９会 議 録 別 紙 

１０そ の 他  
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第５回北村地域審議会次第                                                                        

  １ 開  会 

  ２ 会長挨拶  

  ３ 市長挨拶  

   ４ 出席委員の報告  

  ５ 議  題 

    (１) 地域医療について 

    (２) 平成２３年度北村地域の事業予算について  

    (３) その他     

   ６ そ の 他 

７ 閉  会  

 

会議内容 

〇和田会長挨拶、瀬尾支所長挨拶の後、和田会長による議事進行。 

○議題の（1）地域医療について 

「地域医療」に係るこれまでの経過につきまして、北村支所保健福祉課長から

報告がありました。 

内容は、前回の地域審議会以降の状況として、診療所の開設についての協議を

市役所内部、市立病院、岩見沢市医師会、岩見沢保健所などと協議を行い、昨年

暮れに岩見沢市内の医療法人から「北村で診察する用意がある」とのお話を聞き、

開設に向け、再三協議を重ねておりましたが、4 月初めに、諸般の理由により、

残念ながら「北村での開設」は難しい状況になった旨の報告を受け、市は何とか

開設できないものかとお願いしたところでありますが、今現在、医師の確保につ

いては「白紙の状態」となっております。 

このようなことから、引き続き、医師の確保につきましては、医師会を通じ取

り進めていくことになりますが、並行して、北村地域における今後の地域医療、

福祉・介護等全般にわたり、審議会の場において、いろいろな意見や要望を出し

ていただき、また、市からもいろいろな情報提供をし、地域の住民が「住み慣れ

た地域で、いくつになっても安心して暮らせる」ためには、どのような方策が最

善なのかも含めて協議し、取り進めていきたいと考えております。との報告があ

りました。 

また「北村地区の状況」と、高齢者の方が、今後、いくつになっても住み慣れ

た地域で、安心して生活が送れるための「地域づくりの要件」となる資料につい

て説明がありました。 

各委員からは、どうすれば医院にいけるか、自分で移動出来ない人をどうする

か、足の確保が 1 番大変。独居老人が多くなっており、足の確保が必要である。

町会活動の安心安全カード制度等を充実させる。自立しながら自分で医療行為を

受けられる環境づくりが必要等、交通網には、経費をかけてでも整備の必要性が

協議されました。 
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○議題の(2) 平成 23 年度北村地域の事業予算について 
北村支所総務課長から、情報提供として平成 23 年度北村地域における岩見沢 

市の実施事業予算について説明がありました。 

 委員から、北村公民館の維持管理、利用状況についての話があり、葬儀会場と

して北村環境改善センターでの利用について協議されました。 

 

○議題の(3)その他 

 北村支所の庁舎有効利用について協議され、市役所の職員配置について、委員 

から、北村は農業が中心で研究施設もあり農業に関係、連携した部単位の組織に 

来てもらいたい。 

合併して、3 つの地域あるのだから、地域間交流、活性化のためにも一極集中 

でなく、北村、栗沢に分散したら理想。等の意見がありました。 

 


